

Alex Corretja - 1/2

Même si cette année, le gentleman des courts n'est pas au meilleur de sa forme, Alex Corretja reste néanmoins un des meilleurs joueurs de terre battue.

Alex Corretja est un joueur de tennis extraordinaire, qui mériterait que l'on parle beaucoup plus de lui !

Pays : Espagne

Age : 29 ans

Date de naissance : 11 avril 1974

Lieu de naissance : Barcelone

Taille : 1m80

Poids : 70kg

Droitier

Résidence : Barcelone

Forces : Jeu de fond de court, physique, régularité sur terre, revers, intelligence, expérience, trajectoire, sens tactique,...

Faiblesse : Problème de motivation récemment.

Raquette : Babolat

Tension : 27

Sponsors : Lacoste, Babolat, Greenset, Persol, Porsche.

Classement ATP sur 12 mois (au 14 avril 2003) : 16eme

Total des gains (au 22 avril 2003) : \$ 9 902 480

Palmarès :

Titre : 17

Coupe Davis : Vainqueur (2000)

Meilleur classement en simple : 2eme (1 février 1999)

Meilleur classement ATP "Champions Race" : 5eme (31 juillet 2000)

Meilleur classement en double : 50eme (9 juin 1997)

Alex Corretja intègre le circuit professionnel en 1991, à 17ans. Il accède à sa première finale en 1992 à Guaruja. Mais une blessure au quadriceps lui fait quitter les courts jusqu'en 1994 où il remporte son premier succès à Buenos Aires. Il place de la 73eme place ATP à la 22eme.

En 1998, Alex est au sommet. Seul Moya arrive à vaincre la tornade espagnole en finale de Roland Garros. Il remporte les tournois de Dubaï, Gstaad, Indianapolis, Lyon et sans oublier le Masters où il se vengera de son compatriote.

Alex Corretja ne cache pas que son rêve est de remporter Roland Garros. C'est une histoire d'amour entre le Catalan et le tournoi français, qui dure depuis bien longtemps.

En 2001, il se retrouve une nouvelle fois en finale. Mais après avoir mené le match pendant presque 2 sets, il se fera finalement battre par Kuerten (7-6, 5-7, 2-6, 0-6).

En 2002, Alex se fera éliminé en 1/2 finale par son ami Albert Costa (3-6, 4-6, 6-3, 3-6). Ce qui ne l'empêcha pas d'assister à la finale où il a vu son meilleur ami triompher avant d'assister à son mariage où il était son

Alex Corretja - 2/2

témoign.

Mais, cette année-là, on ne peut pas dire qu'Alex n'avait pas mérité d'arriver jusque-là. Au troisième tour, alors qu'il domine très largement et sans mal le Français Arnaud Clément (6-1, 6-2), Alex connaît un passage à vide et perd les 2 sets suivants (4-6, 5-7). Le cinquième set fut extrêmement indécis. Mais c'est finalement Alex qui s'imposa (8-6) après avoir sauvé 4 balles de match.

Cette année, Alex a été éliminé au 1er tour par Galo Blanco (7-5, 3-6, 0-6, 5-7). Mais je suis sûre que ce n'est que partie remise. Alex va retrouver sa forme et sa motivation et va redevenir le meilleur crocodile de la terre battue.

Aller Alex, on t'attend !